

Patrick Fava
Lovezica ulica 60
52100 Pula (CROATIE)
Tel : (+352)621-631-285
@ : patrick.fava@pm.me

Médecins du Monde
Att.: Sylvie Martin – Directrice Générale
4, rue Berwart
L-4043 Esch-sur-Alzette

Pula, le 13 mars 2024

Objet : Poste de Chargé(e) de Programmes Internationaux

Madame Martin,

Après un début de carrière prometteur à l'international dans le secteur privé, et après avoir passé quasiment un an en Inde, je suis revenu mi-2015 à mes origines et ai décidé de mettre mes acquis au service des autres, en occupant pendant presque six ans le poste de Responsable Administratif et Financier auprès d'AEIN. En avril 2022, j'ai décidé de faire une pause professionnelle pour prendre du temps pour moi. Depuis le début de l'année, je tente de me lancer en tant que consultant – je viens de finir ma 1ère mission auprès de FdH (en présentiel + à distance).

Comme l'indique mon [CV](#), j'ai toutes les qualifications requises pour le poste, et mon travail et mon sérieux m'ont jusqu'à présent toujours permis de rapidement prendre mes marques, entièrement remplir mes fonctions, gagner confiance et respect, et évoluer. Depuis 2016, j'ai pu découvrir et me familiariser avec de nombreux aspects du développement international dans le contexte luxembourgeois dans un rôle opérationnel, en continuant au besoin d'utiliser mon âme et mes outils de chef de projet. Après avoir travaillé dans une multinationale, rejoindre une petite structure m'a donné l'occasion de porter de nombreuses casquettes et de participer à sa professionnalisation au travers de mon implication directe dans le travail de la Direction et du Conseil d'Administration, ce sur plusieurs accords-cadres. Outre mes compétences techniques, les gens ayant travaillé avec moi confirmeront que je suis réfléchi et cohérent, organisé et fiable, avec de très bonnes capacités de communication.

Devenir votre Chargé de Programmes Internationaux serait pour moi une superbe opportunité de mettre tous mes acquis à votre service pour cette aventure qu'est le lancement votre activité de coopération humanitaire. De plus, je suis sûr que je m'intégrerais parfaitement dans votre équipe et que ma bienveillance et ma positivité y seraient appréciées.

J'espère que ma candidature retiendra votre attention et que j'aurai le plaisir de pouvoir discuter avec vous de sa pertinence au cours d'un entretien. Dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agrèer mes plus sincères salutations.

Patrick Fava